



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# El arte del bonsái este fin de semana en el Jardín Japonés

18 SEPT 2009



El Jardín Japonés, ubicado en el Jardín Botánico Lankester de la UCR, será el escenario en donde este fin de semana se expondrán más de 100 bonsáis cultivados en Costa Rica.

El conjunto de cabañas tradicionales, senderos y lagunas del **Jardín Japonés** serán el marco para la exhibición, este fin de semana, de más de 100 ejemplares de **bonsái cultivados** por miembros del Bonsái Club de Costa Rica.

El Jardín Japonés fue inaugurado recientemente en el [Jardín Botánico Lankester](#) de la Universidad de Costa Rica (UCR) y se construyó con el apoyo económico y técnico del gobierno de Japón.

La Exposición Nacional de Bonsái es organizada por el Jardín Botánico Lankester y por el **Bonsái Club de Costa Rica**, permanecerá abierta al público el sábado 19 y domingo 20 de setiembre de 8:30 a.m. a 4:30 p.m. La entrada tiene un costo de ₡2 000 por persona.

Como parte de la actividad y con el fin de promover **el cultivo y la afición al bonsái**, miembros del Bonsái Club dictarán conferencias y ofrecerán consejos útiles a los asistentes a la exposición.

Además, como complemento a los bonsái, se presentarán muestras de **suseki**, el arte oriental de la exhibición de rocas de una belleza especial, con las que se trata de evocar diversas formas de la naturaleza.

La tradición de plantar bonsáis se originó en China y luego fue llevada a Japón. Consiste en cultivar árboles y plantas, a los cuales se les reduce su tamaño mediante técnicas, tales como el trasplante, la poda, el alambrado y el pinzado, y se les modela su forma para crear un estilo que recuerda una escena de la naturaleza.

En Costa Rica, el Bonsái Club tiene como objetivo la promoción de la cultura del bonsái con una perspectiva educativa, con el fin de que las personas que lo practican puedan incorporar dentro de su vivencia la búsqueda de la armonía con la naturaleza, que resulta del arte de crear un bonsái.

El Jardín Botánico Lankester, ubicado carretera a Paraíso de Cartago, es uno de los principales atractivos turísticos de esta provincia; está dedicado al estudio y la conservación de la flora epífita, principalmente las [orquídeas](#).

Sus 11 hectáreas de extensión son el hogar de valiosas colecciones de plantas como helechos, bambúes, palmas y heliconias e incluye más de 25.000 orquídeas científicamente catalogadas.



**Patricia Blanco Picado.**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[patricia.blancopicado@ucr.ac.cr](mailto:patricia.blancopicado@ucr.ac.cr)